

Israel acusa a Sadat de demandas absurdas

Jerusalén, enero 20. (AP). El canciller Moshe Dayan acusó hoy al presidente egipcio Anwar El Sadat de plantear "demandas absurdas" a Israel y dijo que su insistencia en obtener una declaración israelí de su disposición a abandonar los territorios árabes ocupados puede implicar la suspensión de las conversaciones de paz.

"Confío en que el presidente El Sadat me perdone", dijo Dayan, "pero plantea demandas absurdas".

Las demandas egipcias de la disposición

israelí a dismantelar los asentamientos como condición previa para reanudar las negociaciones implican, según Dayan, que quizás "no haya conversaciones de paz".

Dayan reaccionó en la televisión israelí a las más recientes declaraciones de El Sadat sobre los acuerdos de paz y dijo que si el presidente egipcio insiste en tal declaración por parte de Israel, parecería que se llega a un "estancamiento".

Añadió: "Presumo que el gobierno israelí responderá negativamente". Poco antes había

Pasa a la página 35

Satisface a Pinochet diálogo con Videla sobre laudo inglés

Santiago de Chile, enero 20. (AP). El presidente Augusto Pinochet calificó de "satisfactorio" el diálogo de ocho horas sostenido con su colega argentino Jorge Rafael Videla, pero una "alta fuente de gobierno", dijo que el mandatario trasandino reiteró que su país pedirá la nulidad de un laudo arbitral británico "por adolecer el mismo de errores geográficos e históricos". Los periodistas que viajaron anoche en el avión de Pinochet de regreso a esta capital informaron de la satisfacción del presidente por el resultado de la entrevista de ayer en Mendoza, que según se dijo, permitió disipar la tensión surgida en las relaciones entre los dos países.

El laudo arbitral que Argentina proyecta anular entregó a Chile en mayo pasado la soberanía de tres islas ubicadas en el Canal Beagle y fijó como límite marítimo el mismo Canal.

Una "alta fuente de gobierno"

E. U. termina años de descuido al Caribe y promete más ayuda

Miami, enero 20. (AP). (Por Peter Arnett). Altos funcionarios estadounidenses prometieron a un grupo de dirigentes del Caribe que el gobierno de Jimmy Carter pondrá fin a los años de descuido de la región por parte de Washington y suministrará más ayuda para sus necesidades. Pero algunos de los delegados a la segunda conferencia del Caribe sobre comercio, inversiones y desarrollo expresaron ayer la sospecha de que su gran vecino del norte podría incumplir tales promesas.

"Es perfectamente posible que esos vientos de cambio no se propongan más que cubrir las formas", declaró Canute James, director del "Daily News" de Jamaica y participante de la primera sesión de la conferencia en Miami.

Chile, por su parte, "dejó definitivamente de lado la posibilidad de un condominio en la zona controvertida", dijo el informante, de acuerdo con la versión de "El Mercurio".

Otros participantes en la nutrida asamblea de funcionarios y comerciantes del Caribe expresaron dudas similares.

Entre los asistentes figuran los presidentes Joaquín Balaguer de la República Dominicana y Daniel Oduber de Costa Rica, quienes hablarán ante la conferencia, coauspicada por el Departamento de Estado y el Departamento de Comercio.

Pasa a la página 13

Inauguran banco exclusivamente para mujeres en Beirut

Beirut (AP). Un banco exclusivamente para mujeres ha sido inaugurado en el Emirato Árabe Unido de Abu Dhabi, y está funcionando prósperamente, según informa hoy el diario local Al Anwar.

Ningún hombre, ni siquiera el

Pasa a la página 19



AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA

"ESTADO DE LA UNIÓN". Washington, enero 20 (AP). El presidente Carter pronuncia el tradicional discurso "Estados de la Unión" en el que dio cuenta de su gestión gubernamental al completarse el primer año de su presidencia.

Discurso de Carter obtiene más reacciones enoquiásticas

Washington, enero 20. (AP). (Por Mike Shanahan). El discurso pronunciado ayer por el presidente Jimmy Carter sobre el estado de la Unión ha obtenido en general reacciones más enoquiásticas que críticas en el Congreso de los Estados Unidos. Los demócratas, en su mayoría, elogiaron la alocución, y también lo hicieron algunos republicanos, aunque en este sector se dijo que el discurso pecaba de vaguedad en su orientación y falta de concreción.

El senador demócrata Robert Byrd, jefe del bloque mayoritario en la Cámara Alta, opinó que "el discurso mantuvo una buena tónica y obtuvo una buena recepción". El presidente de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, dijo a su vez que

el discurso había "tocado los temas más apremiantes en los Estados Unidos de hoy".

El senador Howard Baker, líder del bloque republicano en la Cámara Alta, sostuvo que "fue en general un buen discurso" pero coincidió con otro miembro de su sector en la afirmación de que el mensaje contenía pocas

Pasa a la página 19

Reconocimiento a mujeres en Bolivia por lograr amnistía

La Paz, enero 20. (AP). Los trabajadores mineros de Siglo Veinte anunciaron hoy un "acto de homenaje" a las mujeres y niños que participaron en una huelga de hambre de 20 días y que logró la aprobación gubernamental de la amnistía política. Un comunicado oficial de ese distrito, el más importante productor de estaño del país, dice que los mineros, la fuerza laboral más fuerte de Bolivia, consideraban "una memorable victoria y hazaña la alcanzada por las mujeres y niños".

Seis mujeres y catorce niños iniciaron el movimiento huelguístico el 29 de diciembre en el arzobispado de La Paz, a poco de llegar

imitada luego por otros grupos estudiantiles, profesionales y religiosos. En el momento en que la protesta llegó a su culminación los huelguistas de hambre eran más de mil.

Domitila Chungara, Aurora de Lora, Luzmina de Pimentel y Neli de Siglo Veinte. Su actitud fue

Pasa a la página 19

Enmascarado secuestra avión con 42 pasajeros en Karachi

Karachi, enero 20. (AP). Un individuo enmascarado que pidió dinero para el tratamiento de un cáncer y salvoconducto para la India, secuestró un aparato de Aerolíneas Internacionales Paquistanas (PIA) con 42 personas a bordo, que aterrizó más tarde en el aeropuerto de Karachi, dijeron funcionarios. Añadieron que por lo menos seis rehenes fueron dejados enseguida en libertad. Radio Pakistán dijo que Muk Khan, presidente de las Líneas Aéreas Internacionales Paquistanas, negociaban con el secuestrador la libertad de los demás.

Se dijo que el aeroplano había exigido al piloto conducir el bimo

tor a turbobésc hasta Karachi, para su rehabilitación de combustible.

Se desconocía qué tipo de armas portaba el individuo.

Funcionarios dijeron que el se

Pasa a la página 19



AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA TRATADOS. Denver, Colorado, enero 20 (AP). El ex gobernador de California Ronald Reagan, se pronuncia contrario a la ratificación de los Tratados del Canal.



AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA

AVION SECUESTRAO. Quito, Ecuador, enero 20 (AP). El avión Caravelle, que fue secuestrado mientras volaba de Quito a Guayaquil y llevado a Cuba,

se estaciona en el aeropuerto Mariscal Sucre; después de retornar de La Habana con 25 personas a bordo. La nave fue rodeada de mucha seguridades